



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, Maßnahmen zu überlegen, um die riesige Betonwand beim Durchgang Donaucity in den Donaupark zu begrünen

Begründung:

Die Donaucity ist eine Hitzeinsel, in den Gängen und Wohnungen mancher Stiegen hat es abends um die 33 Grad. Die Verwaltung der Donaucity steht der Idee ist grundsätzlich positiv gegenüber.



Mag.^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau der Grünen Donaustadt